

tarse de un hijo de esta provincia, muy conocido y apreciado en esta ciudad.

—Dice un colega que en la procesión del día de Jueves Santo se introducirá este año una novedad.

Se suprimirán los tradicionales símbolos de la Pasión, vulgarmente conocidos con el nombre de *improperis* que llevaban varias criaturas y en cambio figurará en la procesión una notable cruz de gran tamaño en que se encontrarán todos aquellos artísticamente reunidos.

Para llevar la referida cruz se han nombrado ocho congregantes que vestirán un traje especial, parecido á los que llevan el Santo Cristo de la Real Cofradía de la Purísima Sangre que preside aquella procesión.

—Procedente del manicomio ha ingresado en este hospicio provincial Ubaldo Ferrán.

—Hoy se celebrará en esta audiencia provincial la causa procedente del juzgado de La Bisbal sobre atentado contra Juan Planas Cruañas.

Defenderá al procesado el abogado don Juan de Anguera, siendo procurador don Rafael Corominas, y es ponente de dicha causa el magistrado señor Gay.

—Ya han parecido las tablas de la ley de Moisés, gracias al sábio doctor Grobbo.

Este, verificando hace poco una ascensión al monte Sinaí, encontró dos tablas de piedra con vestigios de inscripciones, que, aunque borradas, están, sin embargo, conservadas, gracias á una especie de vitrificación que se observa con frecuencia en aquellos parajes en la superficie de las rocas.

Las tablas tienen 80 centímetros de alto por 30 de ancho, y han sido llevadas provisionalmente á Tor, á donde serán invitados vários sábios europeos para que las examinen y descifren los signos que contienen.

Así lo leemos y así lo copiamos.

—Hemos oído decir que el conocido Notario de esta ciudad señor Torres, se trasladará á Barcelona en donde desempeñará una Notaría que ha obtenido por concurso.

Si la noticia es cierta, damos el parabien al señor Torres.

—Ha sido nombrado dentista de la cárcel correccional de este partido D. Jaime Reig.

—Ayer fué llevado á las pilas bautisma-

les un hijo de nuestro apreciado y distinguido amigo D. Alfonso de Batlle.

Apadrinaron al recién nacido doña Monsueta Vila de Llinás y D. Ramón Budó.

Enviamos á los señores de Batlle nuestra más cordial enhorabuena.

—El martes último la guardia civil del puesto de Ripoll tuvo noticias de que en la carretera de dicha villa á Ribas y punto conocido por «barrio del Heraud» del término de Campdevanol había sido atropellada por un carruaje una niña. Inmediatamente trasladóse en el lugar del suceso la benemérita resultando que entre 9 y 10 de la citada mañana y en ocasión en que bajaba de Ribas una tartana que conducía D. Francisco Bordanova, á causa del fuerte vendabal que reinaba fueron arrojados sobre el vehículo dos niñas que á la sazón transitaban en la carretera no siendo posible evitar la desgracia, pues además el viento levantaba tal polvoreda que era imposible distinguir nada.

Al aperebirse del atropello el señor Bordanova paró la tartana, encontrándose con la niña Concepción Ballester, de cinco años de edad, tan gravísimamente herida que falleció pocos momentos después, resultando afortunadamente la otra niña ilesa.

Escusado es decir de que del desgraciado hecho tienen conocimiento las autoridades.

—Ha fallecido en el Sanatorio de la Cruz Roja de Barcelona el soldado Pedro Sureda Puig, natural de Caldas de Malavella.

(Q. E. P. D.)

—Del *Correo Catalán*:

«Según noticias que han llegado hasta nosotros, anda por algunas villas próximas á esta ciudad un individuo que tituló jefe carlista propone á las personas afiliadas á esta causa que suscriban una relación comprometiéndose á secundar planes de los que nadie tiene noticia.

Advertimos á nuestros amigos no se dejen engañar por el mencionado sujeto y vivan prevenidos para rechazar sus proposiciones.»

—Se han concedido dos meses de licencia por enfermo para Barcelona y La Junquera al alumno de la academia de administración militar D. Bartolomé Prats Nou.

—Por Real orden se ha desestimado una

instancia de D. Domingo Nadal Soler, profesor de la escuela pública de Rabós de Ampurdá solicitando volver al ejército en el cual sirvió como sargento, con el empleo de segundo teniente por carecer de derecho el interesado en lo que pretende.

—Ayer mañana en la carretera de esta ciudad á San Feliu de Guixols entre los pueblos de Quart y Llambillas riñeron dos carreteros los cuales causáronse ambos varios arañazos.

Del hecho parece que se ha dado cuenta al juzgado municipal respectivo.

Licor del Polo de Orive.—Dentífrico nacional que perfuma, refresca y tonifica las encías y dentadura, y preserva á la boca de toda clase de padecimientos. Es el dentífrico proclamado en todo el mundo como el mejor de los conocidos por su gran baratura, imponderables virtudes y aroma exquisito. Frasco 6 reales en farmacias y perfumerías. R.

Cada día se ve surgir algún específico para el cutis.

Todas estas panaceas, que no son sinó aceites, hacen la fortuna de la **Crema Simón**, á la que se está obligado á recurrir, si se quiere volver á tener el **frescor** y la **belleza**: Desde hace 35 años, **Crema Polvos de arroz y Jabón Simón**, son cual la última palabra de la higiene en perfumería, J. SIMON, 13, r. *Grange-Batelière*, Paris. L-2-3

En el campamento

(De *Abderrahman ben Moawiyah*, primer emir de Córdoba, poeta del siglo VIII)

A cazar grullas me invitas,
y no es esta digna caza
de quien en hombres impíos
ojos puso y cimitarra;
en sus guaridas busquémoslos,
subamos á la montaña.

Cuando el sol pleno en mi vía
sus rayos ardientes lanza,
diesel y sombra me ofrece
mi bandera desplegada.
A los poblados jardines
prefiero la solitaria
extensión del gran desierto,
y mi tienda de campaña
vale más que alcázares
de proporciones fantásticas.

Dí á quien duerme entre cojines,
dí á quien tranquilo descansa:
—La grandeza más augusta,
que es la grandeza del alma,
en la lucha se acrisola
y en el sufrir se agiganta.

Arrostra toda molestia
si has pensado en alcanzarla;
si no, caerán sobre tí
la maldición y la infamia.

Rodolfo Gil

Boletín religioso

SANTOS DE HOY

El beato Nicolás Factor y S. Eusebio mr.
CÓRTE DE MARÍA

Hoy se hace la visita á Santa María, en la Catedral.

Tipografía de LA LUCHA, plaza del Grano, 6, bajos.

Sección comercial

VALORES DEL ESTADO	Contado	Fin mes	Próximo	OBLIGACIONES	Contado
Interior.		62 90		Almansa 5 por 100.	78 75
Exterior.		75 17		F. C. Francia 6 por 100.	92 25
Amortizable.	00 00			Id. id. 3 por 100.	51 37
Cubas, Emisión 1886.	92 50			Cédulas id. no hipotecadas 6 por 100.	00 00
Id. id. 1890.	78 25			Orenses 3 por 100.	00 00
ACCIONES				BOLSA DE MADRID.	
Banco Hispano Colonial.				Interior.	62 95
F. C. Norte España.		24 00		BOLSAS EXTRANJERAS.	
Id. Tarragona Barcelona y Francia.		17 45		(Giros.)	27 30
Id. Medina, Zamora, Orense á Vigo		9 90		París (Renta exterior.)	59 00
				(Acciones F. C. Norte España)	91 00
				Londres.—Renta Exterior.	00 00
Oro				CUPONES—1.º Abril 1897.	
Centenes Alfonso.	25 25			Cubas. 25'50 por 100	benefiº
Id. Isabel.	30 00			Exterior. 25'25 por 100	daño
Onzas.	26 50			Interior y amortizable 2'00 por 100	
De 4 \$	26 00				
De 2 \$	22 00				
Pequeño					

Telegrama de la casa Quintana y Bassols.
Ciudadanos, núm. 20; subida de San Martín, principal

salió perfectamente con una pronta y diestra evolución, á consecuencia del buen órden en que marchaba. Hizo detener á la vanguardia de camellos de batalla y con ella formó su ala derecha, la retaguardia avanzó á formar la izquierda y para reforzarla, mandó que se descargasen algunos camellos de transporte, y en cada uno montase un tirador. El grueso de la caravana, lo formó en masa como centro de la columna, lo puso inmóvil haciendo trabar á los camellos y lo cubrió con dos filas de hombres armados con fusiles, el que lo tenia, y con lanzas los restantes. Al todo eran unos trescientos combatientes, de los que habia unos setenta en camellos.

A presencia de los gefes nombró Gaston á Guido su lugar teniente general, y Ali y á otros dos jóvenes árabes bien armados, sus oficiales de órdenes. En seguida recorrió todo el frente de sus tropas, seguido de su estado mayor, con sus flotantes albornoces blancos, y los animó á que no temiesen al enemigo; y blandiendo su carabina al estilo árabe, con calurosas palabras y gestos amenazadores les prometió indudablemente la victoria, solo con que nadie diera ni un solo paso sin que se le mandase. Despues, dejando enterado á Guido de lo que debía hacerse en su ausencia, tomó á Ali y los otros ayudantes, y se dirigió corriendo en busca del enemigo. Ardía en él deseos de reconocer por sí mismo el número y calidad de los enemigos, y juzgar por la vista, si era mas conveniente la defensa ó el ataque.

Junto al pié de la duna donde se habia descubierto al espía enemigo, violó tambien inmóvil, en cuclilla sobre la arena. Solo cuando vió acercársele los camellos, se puso de pié y subiendo á la cumbre de la duna disparó al aire y desapareció. Bajo la duna se descubrió un valle, tal cual lo habia dicho Messaod, y en el fondo algo de verdura. Los Aghares, que poco antes estaban allí, se habian alejado por la llanura

—Amigo mio, le dijo, ahora reflexione V. á su satisfacción sobre las especulaciones de los panteístas, de los materialistas, y de los modernos epicúreos, y vea V. si sus dificultades son tales que puedan oscurecer la evidencia de estos ratiocinios vulgares que acabo de ponerle, como los hubiera dicho en un cuartel á los soldados. Entre tanto daré yo una trotada para reconocer á nuestros queridos vecinos los Aghares.

Dijo, y sacudió las riendas al camello. Y fué á tiempo. En el calor de su demostración algo demasiado confiado en la vigilancia de los exploradores habia descuidado reconocer por sí mismo el terreno. Habria andado unos mil pasos cuando observó á simple vista un jinete que venia á todo correr. Era Guido que con su anteojo habia descubierto distintamente un hombre sentado en tierra sobre la silueta de una larguísima duna que venia por delante cuasi atravesando el camino. Poco despues llegaron otros dos jinetes confirmando el aviso de Guido y asegurando haber visto al hombre á la simple vista. Llamó Gaston al sceicco Messaoud y á los demas oficiales de guerra á consejo. Se convino segun, el parecer de todos, en que un hombre en aquel sitio, completamente solo, sentado en tierra, á aquella hora, no podia en manera alguna considerarse por un pasajero, sino que sin duda era un centinela en acecho, y que el enemigo debía estar no muy lejos emboscado. Messaoud, que habia pasado varias veces este camino aseguraba que detrás de aquella duna habia efectivamente un audi ó lecho de rio seco y al otro lado un ribazo de terreno llano, y ascendente hácia Insallah y con algunos matorrales de arbustos. Mientras se discurría así, llega un tercer explorador que venia jadeante y sofocado, diciendo:

—He visto un cuerpo de tuarikos dentro del audi, donde hay algun poquillo de verdura. Van todos montados en ca-